
CHÉQUIER 
SHOPPING

COUPON BOOK

ENSEIGNES PARTICIPANTES Participating stores

Offres valables du 4 au 28 novembre 2025
Offers valid from 4th to 28th November, 2025

Flying days : les jours qui décollent.



Rejoignez la communauté 
des voyageurs au départ de Nice
Le Club Airport Premier est 100% gratuit. Sans obligation d’achat.

Ne passez plus à côté 
d’avantages précieux 
lors de vos voyages

Inscrivez-vous dès maintenant 
au Club Airport Premier pour 
commencer à cumuler des points 
et profiter d’une nouvelle expérience 
de voyage au départ de Nice.



1000€ DE BONS
	D’ACHAT À GAGNER*

	10 GAGNANTS TIRÉS AU SORT

		
*10 gagnants tirés au sort, ils recevront chacun un bon d'achat d’une valeur de 100€. Les bons d’achat sont utilisables uniquement
dans les boutiques et restaurants partenaires de l’Aéroport Nice Côte d’Azur. **10 winners will be drawn at random and will each receive a €100 voucher, valid only in participating
shops and restaurants at Nice Côte d’Azur Airport. Voir conditions et règlement sur nice.aeroport.fr - See terms and conditions at nice.aeroport.fr. Flying Days : Les jours qui décollent.

COMMENT REMPORTER 
UN BON D’ACHAT ?
Effectuez un achat et inscrivez-vous via 
le QR Code pour participer muni de votre justificatif.

HOW TO WIN A GIFT VOUCHER? Make a purchase and register  
via the QR Code with your proof of purchase to participate.

WIN €1 000 IN VOUCHERS. 10 WINNERS SELECTED AT RANDOM**



1 EXPRESSO
OU 1 DÉCAFÉINÉ

OFFERT
pour l’achat d’un sandwich ou d’une 

grande salade + un dessert ou une pâtisserie*

*Offre valable du 04 au 28 novembre, non cumulable avec d’autres promotions, sur présentation du ticket de réduction. Valable pour 1 personne, uniquement expresso ou décaféiné. Il ne donnera lieu à aucun 
remboursement ni rendu de monnaie. Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr. **Offer valid from November 4 to November 28, not valid with any other promotions, 
upon presentation of this voucher. Valid for 1 person, espresso or decaf only. No refund or change will be given. For your health, practice regular physical activity. www.mangerbouger.fr.

Get a free espresso or decaf with any sandwich
or large salad and a dessert or pastry**

TERMINAL 2 - SALLE B



*Offre valable du 04/11/2025 au 28/11/2025, hors tabac et hors promotions en cours. Pour tout achat d'un minimum de 65€ dans la boutique Aelia duty free, sur présentation de ce coupon en caisse. Achat en une 
seule fois. Ce coupon ne donnera lieu à aucun remboursement, ni rendu de monnaie. Le montant de la réduction sera déduit du prix marqué par escompte de caisse. Un seul coupon par achat et par personne, non 
cumulable avec les autres offres promotionnelles en cours. La société se réserve le droit de modifier ou annuler tout bon de réduction à tout moment, et sans préavis. **Offer valid from 04/11/2025 to 28/11/2025 
excluding Tobacco and current promotions, for any purchase of a minimum of €65 in Aelia Duty Free Store, upon presentation of this coupon at the cash desk. One-time purchase. This coupon will not rise to any 
refund. The discount amount will be deducted from the marked price by cash discount. Only one coupon per purchase and per person, cannot be combined with other current promotional offers. The company 
reserves the right to modify or cancel any discount voucher at any time, and without notice.

TERMINAL 1 & 2

Up to 40% off selected fragrances**

40%
de réduction sur une

SÉLECTION DE PARFUMS*

JUSQU'À

-

Get €5 off when you spend €65**

5 € OFFERTS
dès 65€ d'achats*



Get a free espresso with any salad
or sandwich menu purchase**

1 EXPRESSO
OFFERT

pour l’achat d’un menu salade
ou d’un menu sandwich*

*Offre valable du 04 au 28 novembre, non cumulable avec d’autres promotions, sur présentation du ticket de réduction. Valable pour 1 personne, uniquement expresso. Il ne donnera lieu à aucun remboursement 
ni rendu de monnaie. Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr. **Offer valid from November 4 to November 28, not valid with any other promotions, upon presentation 
of this voucher. Valid for 1 person, espresso only. No refund or change will be given. For your health, practice regular physical activity. www.mangerbouger.fr.

TERMINAL 2



UNE BOISSON 
“GRANDE” AU PRIX 

D’UNE “ TALL”
valable pour l’achat d’une boisson taille “Tall”*

TERMINAL 1 - SALLE B

*Offre valable du 04 au 28 novembre, non cumulable avec d’autres promotions, sur présentation du ticket de réduction. Valable pour 1 personne. Il ne donnera lieu à aucun remboursement ni rendu de monnaie. 
Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr. **Offer valid from November 4 to November 28, not valid with any other promotions, upon presentation of this voucher. Valid 
for 1 person. No refund or change will be given. For your health, practice regular physical activity. www.mangerbouger.fr.

Upgrade to a “grande” drink for the price of a “Tall”
when you buy any Tall drink**



Get a free espresso with any Pan Garni
and a dessert**

1 EXPRESSO
OFFERT

pour l'achat d'un Pan Garni
+ un dessert*

*Offre valable du 04 au 28 novembre, non cumulable avec d’autres promotions, sur présentation du ticket de réduction. Valable pour 1 personne, uniquement expresso. Il ne donnera lieu à aucun remboursement 
ni rendu de monnaie. Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr. **Offer valid from November 4 to November 28, not valid with any other promotions, upon presentation 
of this voucher. Valid for 1 person, espresso only. No refund or change will be given. For your health, practice regular physical activity. www.mangerbouger.fr.

TERMINAL 2



TERMINAL 1

*Offre valable du 04/11/2025 au 28/11/2025. Pour tout achat d'un minimum de 110€ dans la boutique THE GALLERY IN NICE, sur présentation de ce coupon en caisse. Achat en une seule fois. Ce coupon ne donnera lieu à 
aucun remboursement, ni rendu de monnaie. Le montant de la réduction sera déduit du prix marqué par escompte de caisse. Un seul coupon par achat et par personne, non cumulable avec les autres offres promotionnelles 
en cours. La société se réserve le droit de modifier ou annuler tout bon de réduction à tout moment, et sans préavis. **Offer valid from 04/11/2025 to 28/11/2025 and current promotions, for any purchase of a minimum 
of €110 in the Gallery in Nice Store, upon presentation of this coupon at the cash desk. One-time purchase. This coupon will not rise to any refund. The discount amount will be deducted from the marked price by cash 
discount. Only one coupon per purchase and per person, cannot be combined with other current promotional offers. The company reserves the right to modify or cancel any discount voucher at any time, and without notice.

Get €10 off when you spend €110**

10 €
OFFERTS

dès 110€ d’achats*



Get a free espresso with any
main dish and dessert purchase**

1 EXPRESSO
OFFERT

pour l’achat d'un plat + un dessert*

*Offre valable du 04 au 28 novembre, non cumulable avec d’autres promotions, sur présentation du ticket de réduction. Valable pour 1 personne, uniquement expresso. Il ne donnera lieu à aucun remboursement 
ni rendu de monnaie. Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr. **Offer valid from November 4 to November 28, not valid with any other promotions, upon presentation 
of this voucher. Valid for 1 person, espresso only. No refund or change will be given. For your health, practice regular physical activity. www.mangerbouger.fr.

TERMINAL 1



TERMINAL 2

*Offre valable dans la limite des stocks disponibles et non cumulable avec d’autres promotions en cours. Sur présentation du bon d’achat.
**Offer valid while stocks last and cannot be combined with other ongoing promotions. Upon presentation of the voucher.

NOUVELLE 
BOUTIQUE 

New Shop

Get a free tote bag with every Gucci
frame purchase over 150€**

UN TOTE-BAG
OFFERT

dès 150€ d’achats sur les montures Gucci*



Get a free espresso with any Pan Garni
or salad menu purchase**

1 EXPRESSO
OFFERT

pour l’achat d'un menu Pan Garni
ou d'un menu salade*

*Offre valable du 04 au 28 novembre, non cumulable avec d’autres promotions, sur présentation du ticket de réduction. Valable pour 1 personne, uniquement expresso. Il ne donnera lieu à aucun remboursement 
ni rendu de monnaie. Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr. **Offer valid from November 4 to November 28, not valid with any other promotions, upon presentation 
of this voucher. Valid for 1 person, espresso only. No refund or change will be given. For your health, practice regular physical activity. www.mangerbouger.fr.

TERMINAL 1



Get a free orange blossom shower gel (30ml) 
for any purchases over 70€(1)

1 GEL DOUCHE
FLEUR D'ORANGER 30ml

OFFERT
dès 70€ d'achat(1)

Get a free scented pouch (2ml) for every purchase(2)

1 POCHETTE
PARFUMÉE 2ml 

OFFERTE
pour chaque achat(2)

TERMINAL 1 & 2

(1)Offre valable dans la limite des stocks disponibles et non cumulable avec d’autres promotions en cours. Sur présentation du bon d’achat. Offer valid while stocks last and cannot be combined 
with other ongoing promotions. Upon presentation of the voucher. (2)Faire un achat minimum de 70€. Offre valable dans la limite des stocks disponibles et non cumulable avec d’autres promotions en cours. 
Sur présentation du bon d’achat. Make a minimum purchase of 70€. Offer valid while stocks last and cannot be combined with other ongoing promotions. Upon presentation of the voucher.



1 EXPRESSO
OU 1 DÉCAFÉINÉ

OFFERT
pour l’achat d’un sandwich ou d’une 

grande salade + un dessert ou une pâtisserie* TERMINAL 2 - SALLE B

*Offre valable du 04 au 28 novembre, non cumulable avec d’autres promotions, sur présentation du ticket de réduction. Valable pour 1 personne, uniquement expresso ou décaféiné. Il ne donnera lieu à aucun 
remboursement ni rendu de monnaie. Pour votre santé, pratiquez une activité physique régulière. www.mangerbouger.fr. **Offer valid from November 4 to November 28, not valid with any other promotions, 
upon presentation of this voucher. Valid for 1 person, espresso or decaf only. No refund or change will be given. For your health, practice regular physical activity. www.mangerbouger.fr.

Get a free espresso or decaf with any sandwich
or large salad and a dessert or pastry**



*Voir la liste des articles éligibles en boutique Relay. Offre valable du 10 au 30 novembre 2025, dans la limite des stocks disponibles
**See the list of eligible items in Relay stores. Offer valid from 10th to 30th November 2025, while stocks last.

JUSQU'À

Up to 30% off selected  items
(headphones, earphones, chargers)**

30 %
de réduction sur une

SÉLECTION D’ARTICLES
(CASQUES, ÉCOUTEURS, CHARGEURS)

DE LA MARQUE  * TERMINAL 1&2



#AEROPORTNICENICE.AEROPORT.FR
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